
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00083            DEL  06/12/2022 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 14.06.2022. 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 6 del mese di dicembre, alle ore 16:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna NO 



 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Moncada Carlo Patruno Giovanna Salemmi Luigi Schirone  

 



 



 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 14.06.2022 

 

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

VISTO il verbale relativo alla seduta di Consiglio del 14 GIUGNO 2022, 

allegato in copia; 

 

ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 

 

RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati omessi sia 

il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto dall’art.10 comma 3 

del vigente regolamento sul decentramento amministrativo, sia quello 

di regolarità contabile, in quanto non vi sono adempimenti finanziari; 

Con n. 15 VOTI FAVOREVOLI 

N. 2 ASTENUTI (Abbatescianni, Lisco) 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 14 GIUGNO 2022. 



 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 14.06.2022 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                      

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X  

BATTISTA  X  

BONDANESE X  

COLAPIETRO X  

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X  

LISCO X  

LOSITO X  

MONCADA =  

PATRUNO =  

PUTIGNANO X  

RELLA X  

RUGGIERO X  

SALEMMI =  



 

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO X  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 16 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 14.06.2022 

 

 

       

 
         ESITO VOTAZIONE 
      

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con n. 15 VOTI FAVOREVOLI 

N. 2 ASTENUTI (Abbatescianni, Lisco) 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 



 

 

APPROVA 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 2
Picone, Poggiofranco,

Carrassi, San Pasquale e
Mungivacca

Consiglio municipale 

14 Giugno 2022

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Direttore  

Battista Loredana, presente.

Bondanese Giuseppe, presente. 

Colapietro Matteo, presente e giustifica.

Damiani Nicola, presente.

Di Pantaleo Davide, presente.

Fiorentini Emanuela, presente.

Lisco Giacinto, assente.

Losito Riccardo, presente.

Moncada Vincenzo, presente.

Patruno Carlo, presente.

Putignano Giovanni, assente.

Rella Giuseppe, presente.

Ruggiero Pierpaolo, assente.

Salemmi Giovanna, presente.

Santeramo Vito, presente e chiedo la giustifica, grazie.

Scannicchio Saverio, assente.

Schirone Luigi, assente.

Traversa Giuseppe, presente senza giustifica.

Presidente, sono 14 presenti.  

 

Presidente

Grazie,  Direttore.  Buongiorno  a  tutti,  buonasera  anzi.

Verificata  la  sussistenza  del  numero  legale,  dichiaro

aperto  il  Consiglio.  Passiamo  subito  al  primo  Punto

all’Ordine del Giorno, si tratta del parere ex articolo 55
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del Regolamento sul decentramento amministrativo in ordine

all’approvazione  del  nuovo  Regolamento  per  la  disciplina

dell’armamento  degli  strumenti  operativi  e  di  autotutela

del Corpo di Polizia Locale di Bari. Con nota del 25 maggio

2022 la ripartizione Polizia Locale Protezione Civile ha

trasmesso al Municipio la proposta di deliberazione avente

ad oggetto l’approvazione di questo nuovo Regolamento per

la disciplina dell’armamento degli strumenti operativi e di

autotutela del Corpo di Polizia Locale di Bari affinché noi

potessimo esprimere il parere previsto dall’articolo 55 del

Regolamento sul decentramento amministrativo. Il testo del

Regolamento  risulta  essere  sostanzialmente  immutato

rispetto  alla  precedente  proposta  che  non  è  mai  stata

sottoposta  all’attenzione  del  Consiglio  Comunale,  ma  che

già  era stata  diciamo esaminata  da questo  Municipio che

aveva espresso il parere con deliberazione del 20 novembre

2019, fatta eccezione per alcune integrazioni relative alla

normativa  sopravvenuta  che  avevano  reso  necessario  ed

opportuno il rinvio alle stesse della conseguente revisione

sistematica  delle  fonti  così  da  garantirne  una  maggiore

coerenza  e  semplicità  di  lettura.  Quindi  richiamiamo  il

parere  favorevole  espresso  dalla  Seconda  Commissione  di

questo Municipio già nel 2019 perché nel merito la proposta

è  sostanzialmente  la  stessa  e  dichiaro  aperta  la

discussione per eventuali interventi. Ci sono interventi?
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Direttore 

Presidente,  a  verbale  sono  entrati  il  Consigliere

Scarnicchio e il Consigliere Putignano ore 16:05.

Presidente

Perfetto.  Abbiamo  interventi  sulla  proposta  di  delibera?

Non mi sembra. Dichiarazioni di voto nemmeno, Direttore,

possiamo procedere con la votazione. 

Direttore  

Contrari?  Astenuti?  Si  astengono  Ambruosi  e  Bondanese  e

Colapietro, quindi 3 astenuti e 13 favorevoli.

Presidente

Benissimo,  con  13  voti  a  favore  e  3  di  astensione  la

proposta viene approvata.

Secondo punto all’Ordine del Giorno è un altro parere ex

articolo  55  del  Regolamento  sul  decentramento

amministrativo, questa volta relativo al Regolamento per il

conferimento  di  15  posti  di  studio  per  laureati  di

qualsiasi  corso  di  studio  universitario  e  per  il

conferimento di numeri 65 borse di studio per studenti che

frequentano le scuole secondarie di secondo grado di Bari.

Con nota del 31 maggio 2022 la Ripartizione PEG, politiche

educative e giovanili del lavoro, ha trasmesso al Municipio

questa  proposta  di  deliberazione  per  l’approvazione  di
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questo  nuovo  Regolamento  affinché  potessimo  esprimere  il

parere  obbligatorio,  ma  non  vincolante  previsto

dall’articolo  55  del  Regolamento  sul  decentramento

amministrativo. Tale proposta è stata sottoposta all’esame

della competente Commissione del Municipio che ha espresso

parere favorevole. Dichiaro aperta la discussione, ci sono

interventi? Consigliere Damiani, prego.

Consigliere Damiani

Grazie, Presidente. La Commissione ha preso in esame questa

proposta di regolamento e al di là delle questioni relative

alle modalità e alla procedura quello che ci è piaciuto

sottolineare e per cui abbiamo espresso parere favorevole

anche  in Commissione  o meglio  abbiamo espresso  un primo

parere in Commissione è che parte delle borse di studio a

disposizione del Comune di Bari per i laureati attiene alla

materia della Città di Bari e non c’è un vincolo rispetto

alle università, ma è aperto anche a laureati di università

con sedi diverse, quindi questa è un’apertura da parte del

Comune  di  Bari  rispetto  a  studenti  e  a  studi  che

interessano la Città. Ancora una volta il Comune e la Città

dimostrano di essere aperti e di premiare, di privilegiare

studenti,  laureati  che  vogliono  occuparsi  della  nostra

Città anche come laboratorio di idee. La parte invece delle

borse  di  studio  che  attiene  agli  studenti  delle  scuole

secondarie di secondo grado premia gli studenti insomma in
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difficoltà socioeconomiche per i quali è giusto intervenire

con  delle  proposte,  volevo  solo  sottolineare  questo

elemento che a nostro avviso è importante, grazie.

Presidente

Grazie,  Consigliere  Damiani,  mi  sembra  diciamo  una

questione  particolarmente  rilevante,  quindi  complimenti

perché è giusto evidenziare questo tipo di particolarità.

Diamo  atto,  Direttore,  che  è  entrato  nel  frattempo  il

Consigliere  Ruggiero.  Ci  sono  altri  interventi?  Nessuno,

dichiarazioni di voto nessuna. Prego, Direttore, possiamo

mettere in votazione la proposta.

Direttore 

Contrari? Nessuno. Astenuti? Nessuno, all’unanimità.

Presidente

All’unanimità  dei  presenti  viene  approvata  la  proposta

posta al secondo punto all’Ordine del Giorno.

Passiamo alla terza, si tratta dell’istituzione del mercato

dell’artigianato  presso  il  Parco  Rossani,  ai  sensi

dell’articolo  54  del  Regolamento  sul  decentramento

amministrativo il Municipio esercita funzioni legate anche

in  materia  di  mercati  attuali,  a  questo  Municipio  è

pervenuta formale richiesta corredata di documentazione per

l’occupazione temporanea di suolo pubblico finalizzata alla
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realizzazione  di  una  serie  di  mercatini  denominato

“Artigian Tour 2022” avente ad oggetto la vendita diretta

di prodotti manufatti realizzati da artigiani selezionati

attraverso  la  lavorazione  ingegnosa  di  pietra,  ceramica,

acciaio,  pietre  preziose,  legno,  vetro,  carta,  stoffa  e

materiale di riciclo. Tale attività dovrà prevedere anche

un  laboratorio  visivo  di  natura  artistico-culturale

finalizzato ad attirare l’attenzione dei più giovani e a

propagare  le  antiche  tradizioni.  Artigian  Tour  è  un

progetto che viene realizzato nelle più importanti località

e  nelle  più  rinomate  città  pugliese  e  tali  artigiani

selezionati provengono non solo dalla Puglia, ma anche da

altre Regioni d’Italia. Tale progetto unisce la creatività

e la antiche tradizioni che vengono proposte dai maestri

artigiani  così  da  attirare  l’interesse  dei  visitatori  e

degli appassionati del (audio disturbato), tali mercatini

saranno  realizzati  all’interno  del  Parco  Rossani  nel

periodo compreso tra il 10 settembre e il 9 ottobre 2022 di

sabato e domenica nelle seguenti date: 10 e 11 settembre,

24  e  25  settembre,  1  e  2  ottobre,  9  e  10  ottobre.  La

vendita dei prodotti artigianali sarà prevista tra le ore

09:00  e  le  ore  22:00,  sarà  all’uopo  prevista

l’installazione di 30 gazebi della dimensione di 3 metri

per 3 autoalimentati e posizionati uno di fianco all’altro

dinanzi  l’ex  Caserma  Rossani  che  resteranno  montati

all’interno del Parco, sarà l’associazione richiedente ad
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occuparsi  della  vigilanza  notturna.  Dichiaro  aperta  la

discussione  su  questa  proposta,  ci  sono  interventi?

Nessuno.  Mi  piace  sottolineare  che  questa  è  la  prima

sperimentazione  di  un  mercatino  all’interno  di  un

nuovissimo Parco Rossani che ricordo è stato inaugurato a

marzo,  quindi  è  una  sperimentazione  particolarmente

interessante  per  il  territorio  del  Municipio  2  perché

potrebbe  risultare  diciamo  una  location  vincente  proprio

per la realizzazione di mercati, a mio avviso si presta

molto bene per questo tipo di iniziative, però voglio dire

vediamo che cosa succede con questa...

Intervento 

Sarà vincolata agli orari di apertura del Parco?

Presidente

Ovviamente, infatti chiude entro le 22:00, noi sappiamo che

i parchi chiudono alle 23:30, quindi diciamo il mercatino

chiuderà  prima  del  parco.  Non  ci  sono  interventi,

Direttore, prego, possiamo mettere in votazione.

Direttore

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente
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All’unanimità dei presenti viene approvato il terzo punto

all’Ordine del Giorno.

Passiamo  al  quarto,  si  tratta  delle  linee  di  indirizzo

relative  ai  campi  estivi  per  minori  nel  territorio  del

Municipio  2.  Il  Municipio  nell’ambito  delle  funzioni

proprie ai sensi dell’articolo 53 del vigente Regolamento

sul decentramento amministrativo delibera anche in materia

di  attività  sportive  potendo  quindi  programmare,

organizzare e promuovere manifestazioni sportive e attività

inerenti  lo sport.  Con deliberazione  del 16  febbraio il

Consiglio aveva approvato delle linee di indirizzo sullo

sport, però il progetto non è stato realizzato e quindi la

competente Commissione ha previsto di realizzare comunque

attività sportive con campi scuola, valutando l’ipotesi di

servizio  pervenuto  da  parte  della  società  Ginnastica

Angiulli  una  particolare  scontistica  per  gli  utenti

residenti  nel  territorio  del  Municipio  e  appartenenti  a

famiglie  aventi  un’ISEE  non  superiore  ai  10.000  euro.

Quindi in particolare il progetto consisterà in un massimo

di  120  settimane  per  bambini  e  ragazzi  appartenenti  a

queste famiglie diciamo aventi un’ISEE sotto i 10.000 euro

al prezzo complessivo di 50 euro a settimana per quindi un

totale  massimo  di  6.000  euro  che  sarà  a  carico  del

Municipio, oltre le prime 20 settimane di iscrizione che

saranno  a  titolo  completamente  gratuito  offerte  dalla

società  Ginnastica  Angiulli  oltre  ovviamente  alla  quota
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parte per ciascuna settimana che consiste nella gratuità

offerta. La fascia di età interessata è quella che va dai 6

agli 11 anni, le iscrizioni saranno effettuate direttamente

presso l’Angiulli con la verifica dell’ISEE da rendicontare

al  Municipio  per  i  dovuti  controlli.  Quindi

l’Amministrazione  ottiene  un  numero  di  settimane

complessive a tariffa agevolate che dal prezzo complessivo

di euro 75 a settimana viene ridotto ad euro 50 e quindi

tale  scontistica  copre  il  20%  a  carico  del  soggetto

attuatore  del  servizio,  mentre  il  Municipio  andrà  a

finanziare il progetto a contributo in misura diciamo non

superiore  all’80%  dello  squilibrio  finanziario  che  verrà

rendicontato dalla società Ginnastica Angiulli affidataria

del  progetto.  Dichiaro  aperta  la  discussione,  ci  sono

interventi? Consigliera Ambruosi.

Consigliera Ambruosi

Buonasera a tutti. Ambruosi Virginia Fratelli D’Italia. in

merito  a  questo  volevo  che  fosse  noto  quale  fosse  la

delibera fatta dalla Terza Commissione, se ha visionato e

se ha dato un parere perché non so in merito a ciò cosa ha

potuto rilevare, vedo che la Consigliera nonché Presidente

Abbatescianni è assente, però potrebbe relazionare qualche

altro componente della Commissione, grazie.

Presidente
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Grazie, Consigliera Ambruosi. Io ho qui copia del verbale

della Terza Commissione del giorno 10 giugno del quale come

da  sua  richiesta  posso  darne  lettura.  Si  passa  alla

discussione  sui  campi  estivi,  la  Commissione  dopo  ampio

dibattito  decide  di  approvare  la  bozza  di  delibera  con

raccomandazione di ridurre il costo di partecipazione dei

minori  con  ISEE  inferiore  ai  10.000  euro,  comunque  di

chiarire  e  meglio  precisare  le  indicazioni  di  cui  al

ritenuto che riguarda il numero di minori e la copertura

della  quota,  se  sia  una  copertura  totale  della  quota,

(incomprensibile),  quindi  che  a  seguito  di  queste

osservazioni della Commissione pure se sono state apportate

delle modifiche alla proposta di delibera ed in effetti è

stato chiarito che le famiglie con reddito sotto i 10.000

euro  non  devono  pagare  alcunché,  quindi  il  costo  di

iscrizione che già è stato ridotto dalla società Ginnastica

Angiulli  sarà  interamente  a  carico  del  Municipio  fino

ovviamente ad un massimo complessivo di 140 settimane che

sono tante, non dimentichiamoci che stiamo parlando di 140

settimane,  quindi  in  teoria  140  bambini  o  comunque  60

bambini su due settimane, insomma poi vanno divisi per il

numero di settimane che saranno oggetto di iscrizione, con

le prime 20 settimane che sono completamente offerte dalla

Angiulli, tutte le altre invece ci faremo carico noi fino

al massimo complessivo di 6.000 euro.
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Consigliera Ambruosi

Ma  queste  variazioni  sono  state  apportate  però  in

Commissione, non sono state riconsiderate? Cioè la delibera

non è dopo che sono venute queste persone, hanno detto di

fare le correzioni e poi è ritornata in Commissione?

Presidente

Non ne ho idea.

Intervento 

Scusate, ma se noi abbiamo fatto le correzioni che hanno

richiesto.

Consigliera Ambruosi

Perfetto, va bene.

Presidente

Ci sono altri interventi? Consigliere Moncada, prego.

Consigliere Moncada

Io  volevo  giusto  chiarire  un  punto  perché  mi  è  stato

richiesto, in Commissione abbiamo chiesto un chiarimento ed

infatti alla fine le 120 settimane corrisponderebbero al

calcolo che viene fatto solitamente dai lavori pubblici per

quanto riguarda ogni giorno, cioè nel senso che intendono

60 bambini per due settimane, 60 per due e alla fine viene
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fuori il calcolo delle 120 settimane, quindi questi sono

stati i chiarimenti richiesti perché inizialmente anche noi

abbiamo avuto dei dubbi, poi all’esito dei chiarimenti non

abbiamo avuto alcun dubbio nel portare avanti.

Presidente

Grazie, Consigliere Moncada. Ma del resto, voglio dire, mi

piace ricordare che il ruolo delle Commissioni è proprio

quello  di  offrire  uno  spunto  costruttivo  per  migliorare

l’atto  amministrativo  che  ricordo  è  sempre  un  atto

perfettibile e quindi ben vengano osservazioni, proposte e

richieste  di  miglioramento  di  tutte  le  proposte  di

deliberazione. Consigliere Scannicchio, prego.

Consigliere Scannicchio

Buongiorno a tutti. Io volevo fare una domanda, come mai

nella prima delibera c’era il trasporto pubblico, invece

nella seconda delibera il trasporto pubblico non c’è più?

Quindi i nostri concittadini che abitano a San Pasquale,

Carrassi,  Mungivacca  come  arrivano  all’Angiulli?  Chiedo

questo.

Presidente

Allora, tenendo presente che il Municipio si sta facendo

carico integrale del costo dei campi estivi, penso che le

famiglie  possano  preoccuparsi  almeno  di  curare  il
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trasporto, quell’ipotesi di partecipazione della società, a

carico interamente della società Ginnastica Angiulli per il

trasporto in realtà andava a comportare una contribuzione

da parte dell’associazione molto più alta del 20-25% della

progettazione perché oltre alla quota parte, quindi dei 25

euro a bambino di cui loro comunque si fanno carico e delle

20 settimane a titolo completamente gratuito di cui pure si

fanno  carico  andavamo  a  chiedere  un  servizio  che

obbiettivamente  aveva  un  costo  che  probabilmente  avrebbe

reso antieconomico il servizio, ecco.

Consigliere Scannicchio

Ma dovevamo farlo noi?

Presidente

No,  il  servizio  di  trasporto  sarebbe  stato  a  carico

dell’Angiulli, se ce ne dovessimo fare carico noi temo che

non ci staremo dentro alle risorse a nostra disposizione.

Consigliera Salemmi, prego.

Consigliera Salemmi

Buonasera  a  tutti,  Giovanna  Salemmi  Decaro  Sindaco.  Un

chiarimento,  allora,  poiché  siamo  già  al  14  di  giugno,

finché diventa diciamo esigibile questa delibera arriveremo

a  fine giugno,  quindi le  settimane disponibili  per fare

diciamo  questo  campo  estivo  sono  quelle  di  luglio  e  di
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agosto prioritariamente, quindi sarebbero 8-10 settimane,

allora facendo un calcolo io mi chiedevo se consideriamo

due settimane a ragazzo sono 30 ragazzi.

Presidente

Non c’è una limitazione.

Consigliera Salemmi

Sì, lo so che non c’è una limitazione, ma perché non diamo

una maggiore possibilità? Perché un’ISEE di 10.000 euro è

un’ISEE  veramente  basso,  magari  non  ne  abbiamo  tanti

bambini  diciamo  la  cui  famiglia  ha  quest’ISEE,  diciamo

apriamo  la  possibilità  nel  momento  in  cui  c’è  la

disponibilità di dare un massimo di tre settimane a ragazzo

e aprire la possibilità di fruire del servizio anche a chi

ha un reddito leggermente più alto, ma parliamo sempre di

redditi diciamo di bassa soglia, di 20-25.000 euro, questa

potrebbe  essere una  proposta di  modo che  allarghiamo il

servizio ai bambini del territorio e comunque parliamo di

bambini  le  cui  famiglie  non  hanno  un  reddito  alto  così

garantiamo  tre  settimane  di  sicuro  quasi  a  tutti  di

fruizione  del  servizio,  questa  è  una  proposta,  se  è

possibile diciamo prevedere un aumento dell’ISEE, grazie.

Presidente
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Prego,  Consigliera Salemmi.  Il problema  qual è?  Che nel

momento in cui si va a prevedere un’ISEE diciamo parecchio

più alto di 10.000 euro, il doppio 20.000 euro, si va ad

alzare  di  moltissimo  l’asticella  e  quindi  andiamo  a

considerare un numero di potenziali utenti elevatissimo, è

evidente  che  120  settimane  non  basterebbero  più,  mentre

invece la ratio di questa proposta di delibera è quella di

andare a favorire i bambini delle famiglie veramente molto

disagiate che davvero non si possono permettere il campo

estivo,  ecco  perché  si  è  scelto  un  limite  reddituale

piuttosto basso non infimo, ma basso, cioè 10.000 euro di

ISEE  proprio perché  non gli  stiamo chiedendo  nemmeno un

contributo, cioè ce ne facciamo carico al 100% e mi sembra

giusto  che  il  Municipio  si  faccia  carico  al  100%  delle

spese, però per i bambini che appartengono a famiglie che

veramente non se lo possono permettere, laddove invece ci

sia la possibilità diciamo di sopportare una spesa ci sono

tante possibilità, tanti campi estivi, cioè voglio dire per

le  famiglie  che  hanno  la  possibilità  ci  sono  le

alternative, invece penso che noi in questa sede dobbiamo

cercare di rivolgerci veramente a chi in ogni caso non se

lo  potrebbe  permettere  e  quindi  veramente  a  quelli  che

hanno un limite reddituale molto basso.

Consigliera Salemmi
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Era  un  modo  per  diciamo  garantirlo  a  tutti,  minori

settimane anziché 10 settimane, voglio dire, tre settimane

viene garantito a tutti, però aprire la possibilità a più

bambini.

Presidente

Anche su questo limite di settimane per esempio dobbiamo

considerare che soprattutto per le famiglie che hanno un

reddito estremamente basso si presume che non sia possibile

andare  in  vacanza  e  quindi  si  pone  il  problema  di  far

divertire  questi  bambini  sfortunati  anche  nel  periodo

estivo e non solo per tre settimane di tutto il periodo

estivo, ma possibilmente per tutto il periodo estivo, ecco

perché  anche  il  limite  delle  due  settimane  inizialmente

previsto  si  è  poi  come  giustamente  ha  osservato  la

Commissione  si  è  elevato,  la  ratio  è  quella  proprio  di

andare incontro alle esigenze delle famiglie che sono in

difficoltà cercando di garantire anche una durata maggiore,

una copertura possibilmente per tutto il periodo estivo,

questa diciamo è la ratio, poi devo anche rimarcare che è

una delibera sperimentale, questa è la prima volta che la

facciamo in questi termini, quindi magari vediamo come va

quest’anno  e  poi  l’anno  prossimo  sulla  scorta

dell’esperienza  maturata  vediamo  anche  se  è  il  caso  di

apportare dei cambiamenti, ecco, delle correzioni.
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Direttore 

Un contributo 10.000 di ISEE non significa 10.000 euro di

reddito.

Presidente

Certo, 10.000 euro di ISEE non sono 10.000 di reddito.

Consigliera Salemmi

Un modo reddito dipendente pubblico?

Direttore 

25-26.000 euro e l’ISEE è 10.000.

Intervento 

Bisogna vedere quanti figli ha, se ha tre figli è anche di

meno.

Presidente

Certo, potrebbe rientrare ampiamente, però, ecco, noi ci

riferiamo proprio alle famiglie che possono avere quel tipo

di problematica.

Consigliera Salemmi

Modo reddito dipendente, quindi una sola persona famiglia e

quindi i figli sicuramente hanno bisogno.
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Presidente

Ma quello dovrebbe rientrare nei 10.000 euro, più o meno ci

siamo. Consigliere Putignano, prego.

Consigliere Putignano

Buonasera  a  tutti,  Putignano  Decaro  Sindaco.  Solo  per

capire un po' meglio, quindi se dovessero iscriversi 120

bambini farebbero solo una settimana, giusto?

Intervento 

Due, sono 140 le settimane, dovrebbero essere scritti.

Presidente

In totale sono 140 settimane.

Consigliere Putignano

Faranno  una  settimana  e  due  giorni,  se  invece  fossero

diciamo 10 bambini, permettetemi, sarebbero 11 settimane,

diciamo il periodo estivo, quindi per capire quello che lei

ha  appena  detto,  Presidente,  per  consentire  a  queste

famiglie  particolarmente  bisognose  i  cui  redditi  ISEE

rientrano  entro  i  10.000  euro  teoricamente  per  fargli

consentire di fare tutta l’estate in un campo estivo non

dovrebbero essere più di 10-11 bambini, è questa la ratio?

Presidente
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La ratio è quella, chiedo scusa, non so se posso...

Consigliere Putignano

Le lascio la parola, termino, se ho capito il termine di

paragone è questo, se sono 120 bambini che si iscrivono

fanno  una  settimana,  8-10  giorni,  eccetera,  altrimenti

dovrebbero essere per consentirgli di fare l’intero periodo

estivo  orientativamente  non  più  di  10  bambini,  questa

dovrebbe  essere  la  ratio  della  proposta  e  ho  concluso,

grazie.

Direttore 

Se mi permette, Presidente, posso?

Presidente

Prego.

Direttore

Siccome noi abbiamo uno storico e anche voi diciamo più

anziani vi ricordate di Eucamp, noi più o meno il range è

intorno  ai  60  bambini  per  due  settimane,  non  c’era  il

limite di reddito e il Coni versava una congrua parte che

quest’anno  noi  non  abbiamo,  molto  spesso  ad  agosto  è

difficile  trovare  altri  bambini,  se  ci  sono,  sono  gli

stessi che hanno fatto luglio, altrimenti rimane vuoto il

campo estivo. Inoltre noi non lo sappiamo, ma a consuntivo
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vedremo chi si iscrive, noi è come se abbiamo 140 settimane

che saranno distribuite possibilmente su 70 bambini, ma io

so già che saranno di meno proprio per un fatto storico,

grazie.

(intervento del Consigliere Ruggiero svolto lontano dal

microfono)

Presidente

Consigliere Ruggiero, deve parlare al microfono se no non

viene registrato l’intervento.

Consigliere Ruggiero

Dicevo se paradossalmente non ci fossero iscrizione sotto

le  140 settimane  che cosa  succede del  contributo, viene

restituito?

Direttore 

No, il contributo non viene dato per la quota parte come

sempre.

Consigliere Ruggiero

Grazie.

Presidente
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Rispondendo  ora  sia  a  quest’ultima  domanda  che  è  ad

osservazione al Consigliere Putignano, noi stiamo offrendo

una misura di aiuto che non significa che dobbiamo andare a

coprire  necessariamente  tutti  i  bambini  di  tutte  le

famiglie  di  tutto  il  territorio  del  Municipio  2  che

rientrano in questa fascia, noi mettiamo a disposizione un

importo  significativo  che  non  penso  si  possa  definire

irrilevante, quando parliamo di 140 settimane mi sembra che

stiamo parlando di un numero significativo di settimane di

campo estivo che mettiamo a disposizione del territorio e

veramente per le famiglie diciamo non dico povere, ma che

quasi  certamente  non  se  lo  potrebbero  permettere,  poi

ovviamente è a sportello, quindi è chiaro che chi prima

arriverà avrà la possibilità di prenotare e di iscriversi

ad  un  maggior  numero  di  settimane  documentando  la

sussistenza  dei  requisiti,  però  noi  facciamo  quello  che

possiamo  fare,  non  dobbiamo  preoccuparci  diciamo

astrattamente  di  quanti  possano  effettivamente

materialmente  godere  del  servizio  o  meno,  noi  stiamo

mettendo  a  disposizione  del  territorio  140  settimane  di

campo estivo a titolo gratuito per le famiglie disagiate,

penso  che  sia  una  bella  iniziativa.  Ci  sono  altri

interventi? Consigliere Ruggiero, la prego, mi consenta.

Consigliere Ruggiero
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Spero  raggiungiamo  e  superiamo  i  200  iscritti,  io  sono

nostalgico, anche io ho una certa età.

Presidente

Grazie,  Consigliere  Ruggiero.  Consigliere  Colapietro,

prego.

Consigliere Colapietro

Buonasera a tutti, il mio intervento invece era posto...,

cioè io personalmente avrei eliminato il tetto del reddito

dell’ISEE tenuto conto che comunque parliamo di un progetto

che  riguarda  la  Commissione  sport  e  non  quella  servizi

sociali e tenuto conto anche che a livello comunale, vado a

leggere  testualmente,  è  già  prevista  un’altra  iniziativa

per mille bambini, Presidente, in Città fra i 3 e i 14 anni

con un indice di ISEE familiare sotto i 20.000 euro, allora

si  era  partiti  inizialmente  con  una  delibera  approvata

qualche  settimana  fa  che  riguardava  delle  domeniche

sportive che ovviamente erano aperte a tutti i cittadini

senza limite di reddito, tenuto conto anche del progetto a

mio  avviso  molto  simile  che  ha  deliberato  la  Giunta,

personalmente  avrei  fatto  o  qualcosa  di  diverso  o

quantomeno una progettualità che non ha limiti di reddito

in  maniera  tale  da  poter  far  partecipare  liberamente  i

bambini di qualsiasi estrazione sociale, qualsiasi sia il

patrimonio familiare, tenuto conto ripeto che è un progetto
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che nasce dalla Commissione sport, questo è tutto, però se

è in via sperimentale quest’anno mi auguro che si faccia

anche tesoro di eventuali errori che si possono commettere

e l’anno prossimo si vada a fare qualcosa di diverso e

soprattutto anche coordinarsi con quello che fa il Comune

perché andare a fare i doppioni con un limite di 10.000

piuttosto  che  di  20.000  secondo  me  non  ha  molto  senso,

cerchiamo di differenziarci e di andare ad integrare quello

che fa il Comune, non a fare le limitazioni con una virgola

spostata, grazie.

Presidente

Grazie, Consigliere Colapietro. Io mi meraviglio che lei

faccia  questo tipo  di intervento  perché sapendo  che lei

invece è molto attento nella lettura di tutte le carte,

della  documentazione  immagino  che  lei  abbia  letto  con

grande  attenzione  la  proposta  di  delibera  della  Giunta

Comunale,  non  si  sarà  limitato  soltanto  al  titolo  del

giornale, quindi laddove lei come Consigliere del Municipio

abbia esaminato la proposta della delibera di Giunta avrà

notato che non c’entra niente col nostro progetto, è una

cosa  completamente  diversa  e  che  prevede  espressamente

delle  cosiddette  aree  bersaglio,  cioè  il  Municipio  2  è

quasi  interamente  escluso  da  quella  delibera  di  Giunta

perché  quella  delibera  è  rivolta  principalmente  alle

periferie, ma proprio periferie estreme che sono indicate
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come cosiddette aree bersaglio, quindi ai fini del nostro

territorio quella delibera di Giunta non incide in nessun

modo, non incide minimamente oltre al fatto che si tratta

di un bando aperto alle associazioni, quindi è una cosa che

partirà laddove dovesse effettivamente partire fra diverse

settimane, noi invece stiamo facendo un intervento diverso,

noi stiamo offrendo ai bambini delle famiglie meno abbienti

del nostro territorio la possibilità di godere di qualche

settimana di campo estivo a titolo gratuito e su questo mi

meraviglio  anche  che  lei  prevede  che  noi  non  stiamo  ad

offrire  le settimane  a titolo  gratuito ai  bambini delle

famiglie ricche perché è evidente che laddove ci facciamo

carico  al  100%  del  costo  dei  campi  estivi  non  possiamo

prescindere  da  un  limite  reddituale  anche  piuttosto

contenuto perché laddove invece noi non dovessimo prevedere

un  limite  reddituale  noi  ai  figli  di  un  miliardario

dovremmo offrire gratuitamente il campo estivo e mi sembra

una cosa veramente ingiusta, veramente ingiusta. Ci sono

altri interventi? Nessuno, dichiarazioni di voto? Nessuna,

Direttore, prego, procediamo con la votazione.

Direttore 

Contrari? Astenuti? Colapietro e basta. Favorevoli? Tutti

gli altri.

Allora, un astenuto e 17 favorevoli.
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Presidente

Con 17 voti favorevoli e uno di astensione viene approvata

la proposta posta al numero 4 all’Ordine del Giorno. 

Direttore,  al  fine  di  procedere  tempestivamente  con  le

attività  conseguenziali,  poniamo  in  votazione  anche

l’immediata eseguibilità.

Direttore 

Astenuti? Contrari? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità  dei  presenti  viene  approvata  l’immediata

eseguibilità  della  proposta  iscritta  al  punto  numero  4

dell’Ordine del Giorno.

Passiamo  alla  proposta  iscritta  al  punto  numero  5

dell’Ordine  del  Giorno,  si  tratta  dell’intitolazione

dell’area  giochi,  si  tratta  di  Via  Don  Guanella  e  Via

Dioguardi  in  favore  del  dottor  Ersilio  Costantino.  La

famiglia  Costantino  ha  richiesto  a  questo  Municipio  per

mezzo  della  Prima  Commissione  permanente  l’intitolazione

(audio disturbato) di un’area, un’area posta nel territorio

del  Municipio  2,  Ersilio  mi  piace  ricordare  era  un

infermiere che ha dedicato la sua vita alla cura di tanti

bambini  e  adulti  all’interno  di  centri  di  vaccinazione,

quindi qui si sta proponendo di intitolare alla memoria di

Ersilio  Costantino  l’area  giochi  sita  nel  quartiere
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Poggiofranco  tra la  Via Don  Guanella e  Viale Dioguardi,

sulla base di più cenni biografici allegati alla proposta

di delibera è possibile riscontrare importanti attestati di

stima,  amicizia  e  gratitudine  da  parte  di  amici  e

conoscenti  del  dottor  Costantino  oltre  che  un’ammirevole

dedizione al lavoro specie nella cura dei bambini, in tal

senso quindi risulta opportuno onorare il dottor Ersilio

Costantino  con  questa  intitolazione.  Dichiaro  aperta  la

discussione, ci sono interventi? Consigliere Losito, prego.

Consigliere Losito

Grazie, un saluto a tutti. Allora, Ersilio che ho avuto

anche il piacere di conoscere da bambino perché sono stato

vaccinato  da  lui  era  persona  in  effetti  dottor  bisogna

toglierlo,  Presidente,  non  era  laureato,  oggi  gli

infermieri  sono  laureati,  ma  Ersilio  non  lo  era  a  suo

tempo, invece ha dedicato al di là dei cenni biografici che

sono  degni  naturalmente  di  questa  delibera,  sia  la  sua

famiglia, il papà era un medico, la madre anch’essa era

un’infermiera nel periodo della guerra, diciamo che lui ha

vissuto in una famiglia anche numerosa quest’attitudine a

darsi agli altri, lo ha fatto anche quando è andato in

pensione, ha dedicato il suo tempo, la sua disponibilità

nei centri di vaccinazione perché molti medici conoscevano,

sapevano il suo modo di stare con i bambini, i bambini

quando vedono le siringhe o quant’altro hanno sempre...,
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scappano, diciamo in alcuni modi scappano, ma lui aveva un

atteggiamento (audio disturbato) davanti ai bambini molto

particolare,  molto  vicino  a  questi  bambini  che  lui

difendeva spesso, nelle sue capacità, nella sua biografia

lui amava dire sono il futuro dell’umanità, della società,

sono creature che meritano e necessitano di ogni scrupolosa

e attenta cura, lo diceva anche ai genitori dei bambini,

per  cui  oggi  faccio  un  passo  un  po'  particolare  perché

sentire che una mamma ammazza sua figlia di 4 anni, quasi 5

ti dà un senso di tristezza, di quanto si fa per i bambini,

(audio  disturbato)  ma  ammazzare  un  proprio  figlio  è

veramente  un  atto  disumano  e  in  questo  momento  con  una

dedica ad Ersilio che ha dedicato ai bambini, ecco perché

un’area giochi dove i bambini..., e non solo con i bambini,

Ersilio  è  stato  anche  con  gli  adulti,  con  gli  anziani

perché faceva anche assistenza quando qualcuno chiedeva una

sua  disponibilità,  lui  andava  e  curava  gli  anziani,  ha

sofferto  purtroppo  nel  periodo  della  malattia  di  non

potersi  donare  a  questi  che  lui  ha  sempre  aiutato.  Per

questo senso, per questa diversità non è un’intitolazione

ad  un  infermiere  che  è  morto  per  (incomprensibile),  è

un’intitolazione ad un infermiere, ad un papa, anche sua

figlia  è infermiera,  anche sua  moglie è  infermiera, che

continua a donarsi agli altri, per cui è un’intitolazione

ad un uomo buono, ad un uomo disponibile, ad un uomo che

amava anche e specialmente i bambini perché vedeva in loro
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(incomprensibile),  ecco  il  perché  di  questa  dedica  in

un’area  gioco.  Poi,  Presidente,  prendo  spunto

(incomprensibile)  però  dovremmo  ringraziare  la  nostra

Consigliera Battista che è delegata del Sindaco per quanto

riguarda diciamo i problemi della sanità, della sanità e

per aver insistito per far partecipare il Comune di Bari ad

una competizione, per cui ora il Presidente doveva farlo

dopo farlo dopo, l’ho anticipato ma perché fa parte del

nostro gruppo, del gruppo di cui facciamo parte, per cui

ringraziamo  Loredana  Battista  per  questo  e  ringrazio  il

Consiglio  per  l’attenzione  che  merita  questa  dedica  di

quest’area a questo grande uomo che era Ersilio Costantino,

grazie.

Presidente

Grazie,  Consigliere  Losito,  penso  che  siamo  tutti

d’accordo.  Ora  visto  che  il  Consigliere  Losito  ha

introdotto questo tema io inviterei la Consigliera Battista

anche  se  diciamo  esula  un  momentino  dall’oggetto  della

delibera di volerci notiziare in ordine a questo importante

traguardo, prego.

Consigliera Battista

Allora, è un bando, in realtà questo è il bando della rete

città sane, da gennaio siamo entrati in questa rete che in

realtà  è  promossa  dall’organizzazione  mondiale  della
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sanità, quindi è una rete abbastanza importante e abbiamo

presentato  questo  progetto  che  si  chiama  Bari  Urban

(incomprensibile) che è un progetto sull’alimentazione che

riguarda sia la possibilità di creare delle startup sulla

base  (incomprensibile)  sia  la  sensibilizzazione  delle

scuole, delle università sull’alimentazione così come anche

(incomprensibile), per cui siamo molto contenti di poter

(incomprensibile) sono 250 città al mondo che avevano già

presentato questo progetto, in particolare sulla Lombardia

che  l’aveva  diciamo  realizzato  e  confezionato,  se  così

possiamo dire, prima di noi, però noi siamo stati attenti e

puntuali e abbiamo portato delle attività maggiori, quindi

in realtà è la prima volta che questo oscar della salute

arrivava e quindi ne siamo stati molto orgogliosi perché

presenteremo al Comune (audio disturbato), cioè è l’azione

di tutta la comunità che ha partecipato a questo progetto.

Grazie.

Presidente

Grazie a te, grazie a voi e al vostro lavoro. 

Direttore 

Presidente,  posso ricordare  una cosa  visto che  siamo in

argomento? In questo Municipio prima del Covid noi avevamo

diversi  sportelli  per  l’alimentazione  sana,  la  violenza

sulle  donne,  bulimia  e  anemia,  malattie  derivate  dal

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 30



Municipio 2           Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca     
seduta consiliare 14 giugno 2022

sangue,  avevamo lo  psicologo una  volta a  settimana come

sportello al pubblico gratuito, quindi molte cose ed ecco

questa è la necessità di divulgarle, questo Municipio anche

prima della mia venuta devo dire si è sempre distinto per

l’originalità  e  tenere  sempre  a  bada  i  bisogni  del

cittadino.

Presidente

Grazie, Direttore. Ci sono altri interventi in merito alla

proposta  di  delibera?  Nessuno.  Dichiarazioni  di  voto?

Nessuna, Direttore, prego, procediamo con la votazione.

Direttore 

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità dei presenti viene approvata la proposta di

deliberazione  posta  al  punto  numero  5  dell’Ordine  del

Giorno.

Passiamo a quella successiva, alla deliberazione iscritta

al  punto  numero  6,  si  tratta  di  linee  di  indirizzo

concernenti l’installazione di una targa commemorativa del

campo  degli  sport  su  Viale  Papa  Giovanni  XXIII.

L’associazione  culturale  Il  (incomprensibile)  in  persona

del presidente signor Antonacci, associazione che si occupa

di ricerche sui quartieri e sulla storia di Bari e dello
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sport barese e che colleziona e conserva foto storiche e

cimeli,  organizza  mostre,  convegni,  eventi  sportivi  e

culturali, ha presentato al Municipio 2 l’istanza affinché

venga  installata  una  targa  commemorativa  per  lo  storico

campo  degli  sport  al  fine  di  riuscire  a  dare  gloria  e

storia  ad  un  indimenticabile  contributo  sportivo  che  è

stato  un  vero  simbolo  di  socializzazione  e  di  rispetto

reciproco  per  la  gioventù  barese.  Il  campo  degli  sport

ideato  dall’ingegner  Pietro  Giorgio,  presidente  del

(incomprensibile)  di  Bari,  venne  inaugurato  l’8  dicembre

1925  con  una  capienza  di  circa  10.000  spettatori,  ha

ospitato  molto  eventi  sportivi  tra  cui  quelli  del  Bari

(audio  disturbato)  oltre  che  di  tornei  giovanili  e

studenteschi.  Venne  poi  demolito  nel  1967  e  sorgeva

nell’area  antistante  l’attuale  carcere  su  Viale  Papa

Giovanni  XXIII.  La  Terza  Commissione  Permanente  Sport  e

Cultura dopo aver sentito il signor Antonacci e dopo aver

visionato  (audio  disturbato)  ha  ritenuto  la  proposta

meritevole  di  essere  accolta  e  ha  espresso  parere

favorevole alla proposta all’unanimità dei presenti come da

verbale  agli  atti  individuando  il  punto  di  Viale  Papa

Giovanni XXIII all’altezza della Via Sabochino diciamo la

parte corrispondente all’istituto (incomprensibile) come il

più adatto per la posizione della targa. Dichiaro aperta la

discussione, ci sono interventi? Consigliere Rella, prego.
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Consigliere Rella

Rella Partito Democratico. Allora, questa delibera nasce da

un lavoro della Commissione che diciamo da diverso tempo

sta  lavorando  alla  valorizzazione  e  alla  conoscenza  del

nostro  territorio,  conoscenza  e  valorizzazione  vanno

assolutamente  di  pari  passo  perché  se  conosciamo  quante

cose  belle  e  di  valore  storico  e  artistico  abbiamo  nel

nostro territorio siamo anche in grado di valorizzarlo e

quindi nell’ambito prima degli incontri che abbiamo fatto

in  biblioteca  alla  scoperta  del  Municipio  2,  poi  le

passeggiate,  adesso  abbiamo  anche  inaugurato  delle

passeggiate dal tema naturalistico insieme al WWF che poi a

settembre proseguiremo per appunto conoscere anche quelle

che sono le particolarità naturali che ci sono nel nostro

territorio,  nell’ambito  di  questi  percorsi  che  hanno  un

filo conduttore sono legati tra loro abbiamo avuto anche

modo  di  conoscere  questa  realtà  del  campo  degli  sport.

Abbiamo visto appunto dal video (incomprensibile) a cui ha

contribuito anche il Municipio come questo campo diciamo

sia stato uno spazio di aggregazione molto importante per

la Città di Bari e come ancora le persone che lo hanno

vissuto vivano un’emozione nel solo ricordare questo luogo,

mi  sento  molto  vicino  a  questo  tipo  di  esperienza  per

quello che abbiamo avuto ad esempio nel quartiere di San

Marcello dove c’è stato un campo da calcio che per anni ha

visto crescere i ragazzi di quel quartiere nel gioco, nel
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divertimento, nella socializzazione sana e quindi ritengo

che  abbia  grande  importanza  dare  un  segnale,  ricordare

quello che fa parte della storia del nostro Municipio, ma

anche della nostra intera Città, ecco perché abbiamo scelto

di impegnarci su questo punto e realizzare questa targa che

ha un grande contenuto e valore simbolico e che rientra

appunto in un discorso di valorizzazione storica del nostro

territorio  che  secondo  me  dobbiamo  continuare  a  portare

avanti perché ci fa davvero bene e ci fa essere consapevoli

di  quante cose  importanti ci  sono nel  nostro Municipio.

Grazie.

Presidente

Grazie,  Consigliere  Rella.  Altri  interventi?  Nessuno.

Dichiarazioni di voto? Nessuna, Direttore, procediamo con

la votazione.

Direttore 

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità dei presenti viene approvata la proposta di

deliberazione iscritta al punto numero 6 dell’Ordine del

Giorno.

Passiamo alla proposta numero 7 dell’Ordine del Giorno, si

tratta  dell’approvazione  del  verbale  della  seduta  di
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Consiglio  del  Municipio  2  svoltasi  in  data  16  febbraio

2022,  assenti  ricordo  i  Consiglieri  Schirone,  Salemmi  e

Putignano. Quindi ci sono interventi? Nessuno, Direttore,

procediamo con la votazione.

Direttore 

Astenuti? Salemmi e Putignano. Contrari? Allora, sono 16

favorevoli e 2 astenuti.

Presidente

Allora,  con  16  voti  a  favore  e  2  di  astensione  viene

approvata la proposta di deliberazione iscritta al punto

numero 7.

Passiamo alla successiva e ultima proposta di deliberazione

la numero 8, si tratta dell’approvazione del verbale del

Consiglio del Municipio 2 del 22 febbraio 2022, era assente

solo il Consigliere Schirone. Procediamo con la votazione,

Direttore, prego.

Direttore 

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità  dei  presenti  viene  approvata  anche  la

proposta di deliberazione iscritta al punto numero 8. 
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Non vi sono ulteriori proposte di deliberazione e questioni

da trattare, alle ore 17:00 viene chiuso il Consiglio del

Municipio. Grazie a tutti e buona serata.

Alle  ore  17:00  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio municipale del giorno 14 giugno 2022.
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, passiamo a quello che è diventato il punto numero 5 

dell’Ordine del Giorno, si tratta dell’approvazione del 

verbale della seduta del Consiglio del 14 giugno 2022, in 

tale data erano assenti i Consiglieri Abbatescianni, Lisco 

e Schirone, ci sono interventi? Nessuno. Direttore, 

possiamo mettere in votazione la proposta di delibera. 



Municipio 2 Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca 

seduta consiliare 6 Dicembre 2022 

Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 3 

 

 

Direttore 

 

Allora presumo che gli assenti si astengano e gli altri 

tutti favorevoli? Sì, approvata, Presidente, con 

l’astensione di Abbatescianni, Lisco... 

 
 

Presidente 

 

E basta perché Schirone è assente, quindi con due voti di 

astensione, se non sbaglio 14 allora a favore. 

 

 

Direttore 

15. 

 

 

Presidente 

 

15 con me, approvata anche la proposta numero 5.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

F.to Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/02/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/02/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/02/2023 al 15/02/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 16/02/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

